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Alüminyum pro�l ve boru malzemelerin, (eloxal, boya ve ahşap kaplama yüzeyli) ürünlerin
üretimi tamamlandıktan sonra ürünün üzerine yapacağınız PE plastik kaplama ile tüketicinin
kullanımına dek ürünün taşınması ve montajı esnasındaki uygulamalarda korunmasına ve
tüketiciye zarar görmeden teslim edilmesine yardımcı olur. Makina hattımızda Extrüzyon
yöntemi ile elde edilen plastik �lm, istenilen kalınlıklarda üretilebilmekte olup uygulama
esnasında ürünler arası geçişte kolaylık ve esneklik sağlamaktadır. Bu da üretim saati olarak
zayiatı minimum düzeyde tutmaktadır.

Otomatik Alüminyum Shrinkleme Makinası
Automatic Aluminum Shrinking Machine

Автоматическое упаковочное оборудование



алюминиевые профили и трубы (покрытые краской, деревом или анодированным
алюминием) в процессе перевозки и монтажа, а также обеспечивает доставку материалов
заказчику без повреждений. Толщина пластиковой пленки, которую мы производим на
наших линиях с помощью метода экструзии, может варьироваться в зависимости от
потребностей заказчика. Производимая на нашем оборудовании пленка обеспечивает
легкость и эластичность при эксплуатации и перевозке товаров. Кроме того, экономится
время, потраченное на производство.

It helps to protect aluminum pro�le and pipe materials after completing manufacture of
products (having eloxal, paint and wood coated surface) with PE plastic coating during
transportation and assembly operations of products until use of consumers and to deliver it
to consumer without getting damaged.
Plastic �lm obtained through the extrusion method may be manufactured at our machine
line at demanded thicknesses and it provides ease and �exibility for passage between
products during the application. And it keeps loss at minimum level in terms of manufacture
time.



Kaplama Makinamızın Özellikleri
• Full otomatiktir.
• CO-EX ile kolay sökülebilme özelliği vardır.
• Son kullanıcıya kadar koruma özelliği vardır.
• Uygun maliyetlidir.
• Plastik kaplama hat kapasitesi her ebattaki malzeme için ortalama 24-30 m/dk dır.
• Çoklu paketlemelerde ürünlerin birbiri ile olan temasını keser.
• Kaplama yapılan ürünlere parçalı kesim yapılsa bile parçaların üzerinde kalır ve ürünün korumasına 
devam eder.
• Standart plastik shrinkleme ve kaplama makinamız, Ø16-Ø160 arası boru ve pro�llerin
kaplamasını yapmaktadır.
• Siparişinize ve üretim sisteminize uygun, farklı ürün gruplarına ve farklı çaplara göre özel
olarak imal ettiğimiz makinalarımız el işçiliğini ve insan gücünü ortadan kaldırarak paketleme
kolaylığı sağlamaktadır.

Features of our Coating Machine
• Full automatic. 
• Easy removal with CO-EX.
• Protection up to end user.
• Cost e�ective.
• Plastic coating line capacity is 24-30 m / min for each size material.
• It cuts the contact between the products in multiple packages.
• Even if a cut is made on the coated products, it remains on the parts and continues to protect 
the product.
• Standard plastic shrink and coating machine, Ø16-Ø160 pipes and pro�les
covering.
• Customized according to your order and production system, according to di�erent product 
groups and di�erent diameters
Our machines are manufactured by eliminating manual labor and manpower
provides convenience.



Особенности нашей лакировочной машины
• Полностью автоматический. 
• Легкое удаление с CO-EX.
• Защита до конечного пользователя.
• Экономически эффективным.
• Производительность линии пластикового покрытия составляет 24-30 м / мин для каждого 
размера материала.
• Разрезает контакт между продуктами в нескольких упаковках.
• Даже если на изделиях с покрытием сделаны надрезы, они остаются на деталях и 
продолжают защищать изделие.
• Стандартная пластиковая термоусадочная машина, трубы и профили Ø16-Ø160
покрытие.
• Индивидуальные в соответствии с вашим заказом и производственной системой, в 
соответствии с различными группами продуктов и различными диаметрами
Наши машины производятся путем устранения ручного труда и рабочей силы
обеспечивает удобство



% 100 yerli olarak üretimini gerçekleştirdiğimiz alüminyum paketleme makine hattımız
�rmaların paketleme bölümünde eleman ihtiyacını minimize etmek için özel olarak dizayn
edilmiştir. 3 farklı modelde ürettiğimiz alüminyum paketleme makine hatlarımız müşterilerimizin daha
hızlı ve sorunsuz paketleme ve paletleme yapmasını sağlamakta, maliyetlerini
düşürmektedir. Full otomatik olan Hatlarımız farklı ambalaj malzemeleri (streç �lm, PE veya kağıt) ile
çalışabilir ve dakikada 40 metreye kadar çalışma hızlarına erişebilir.
Alüminyum pro�l Paketleme hatlarımız ayrı bir hat olarak çalışmakla birlikte shrink hatlarına
senkron yapabilmektedir. Müşterilerimizin üretim ihtiyaçlarına göre, pro�llerin ambalajlanması sonrası 
paletleme ve palet streçleme ünitesi makine hattımıza
eklenebilmektedir.

Alüminyum Profil Paketleme Makinesi Hattı
Aluminum Profile Packing Machine Line

Линия для упаковки алюминиевых профилей



Our aluminum packaging machine line we produce Specially designed to minimize the need of 
personnel in the packaging department of companies It was. Aluminum packaging machine lines that 
we produce in 3 di�erent models fast and trouble-free packaging and palletization It decreases. Our 
lines are fully automatic with di�erent packing materials (stretch �lm, PE or paper) operating speeds of 
up to 40 meters per minute.Aluminum pro�le Our packaging lines work as a separate line and shrink 
lines synchronous. According to the production needs of our customers, after packaging the pro�les 
palletizing and pallet stretching unit machine line
It may be added.

Наша алюминиевая упаковочная линия, которую мы производим
Специально разработан, чтобы минимизировать потребность в персонале в отделе упаковки 
компаний Это было. Алюминиевые упаковочные линии, которые мы производим в 3 разных 
моделях быстрая и беспроблемная упаковка и паллетизация Уменьшается.
Наши линии полностью автоматизированы с использованием различных упаковочных 
материалов (стретч-пленки, полиэтилена или бумаги). рабочая скорость до 40 метров в минуту.
Алюминиевый профиль Наши упаковочные линии работают как отдельные линии, так и 
термоусадочные линии синхронный. В соответствии с производственными потребностями наших 
клиентов, после упаковки профилей машина для укладки на поддоны и поддонов
Это может быть добавлено.



Full otomatik hattımızda el değmeden
• Deste ucları streçleme,
• Yüksek hızlarda paketleme,
• Otomatik bant atma ve kopartma,
• Otomatik palet isti�eme,
• İşlemlerini 1 adet operatör ile gerçekleştirebilmektedir.
• Siparişinize ve üretim sisteminize göre imal ettiğimiz makinemiz farlılık gösterebilmektedir.

Полностью автоматическая линия без прикосновения
• Растянуть концы колоды,
• Высокая скорость упаковки,
• Автоматическая метание и разрыв ленты
• Автоматическая укладка поддонов,
• Он может выполнять свои операции с 1 оператором.
• Наш станок может быть изготовлен в соответствии с вашим заказом и системой
производства.

Full automatic line without touch
• Stretch the deck ends,
• High speed packaging,
• Automatic band throwing and tearing
• Automatic pallet stacking,
• It can perform its operations with 1 operator.
• Our machine can be produced according to your order and production system.





% 100 yerli olarak üretimini gerçekleştirdiğimiz alüminyum pro�l plastik �lim paketleme
makinesi hattımız, pro�l üreticisi �rmaların 3 mt ve daha kısa boydaki pro�llerini paketleme
ihtiyaçlarını çözmek amacıyla özel olarak dizayn edilmiştir. 3 farklı modelde ürettiğimiz
alüminyum paketleme makine hatlarımız müşterilerimizin daha hızlı ve sorunsuz paketleme
yapmasını sağlamaktadır.
Full otomatik olan makine hatlarımız, 3 mt veya daha kısa boylardaki pro�llerin kaynak
teknolojisi ile ambalaj yapılmasını, hassas yüzeyli ürünlerde ( eloksal, boya, ahşap kaplama
vs. ) her türlü dış etkenlerden korunmasını sağlar. 
Müşterilerimizin üretim ihtiyaçları doğrultusunda, pro�llerin ambalajlanması sonrası
paletleme ve palet streçleme ünitesi makine hattımıza eklenebilmektedir.Makine hattımız,
işlemlerini 1 adet operatör ile gerçekleştirebilmektedir.

Alüminyum Profil Naylon Torba Ambalaj Makine Hattı
Aluminum Profile Nylon Bag Packing Machine Line

Линия упаковочная машина для алюминиевого профиля



Aluminum pro�le plastic �lm packaging we produce machine line, pro�le manufacturer companies 3 
mt and shorter length of packaging pro�les specially designed after cleaning. We produce in 3 di�erent 
models aluminum packing machine is faster and packing in our lines I am doing. Our fully automatic 
machine lines are used for welding pro�les of 3 mt or less. technology, sensitive surface products 
(anodizing, paint, wood coating etc.) from all kinds of external factors. Production facility of our 
customers, after packaging of pro�les palletizing and pallet stretching unit can be added to our 
machine line. You can perform operations with 1 operator.

Алюминиевый профиль пластиковая пленка упаковочная мы производим линии машин, 
компаний-производителей профилей 3 м и более короткой длины упаковочных профилей, 
специально разработанных после очистки. Мы производим в 3 разных моделях алюминиевую 
упаковочную машину быстрее, а упаковку в наших линиях я делаю. Наши полностью 
автоматические линии используются для сварки профилей от 3 м и менее. технологии, 
чувствительные поверхностные продукты (анодирование, краски, деревянные покрытия и т. д.) от 
всевозможных внешних факторов. Производственные мощности наших клиентов, после упаковки 
профилей паллетирования и растягивания поддонов, могут быть добавлены к нашей линии 
машин. Вы можете выполнять операции с 1 оператором.



Kaplama Makinamızın Özellikleri
• Full otomatiktir.
• Son kullanıcıya kadar koruma özelliği vardır.
• Uygun maliyetlidir.
• Plastik kaplama hat kapasitesi her ebattaki malzeme için ortalama 4 m/dk dır.
• Çoklu paketlemelerde ürünlerin birbiri ile olan temasını keser.
• Kaplama yapılan ürünlere parçalı kesim yapılsa bile parçaların üzerinde kalır ve ürünün
korumasına devam eder.
• Standart plastik shrinkleme ve kaplama makinamız, 150mm arası boru ve pro�llerin
kaplamasını yapmaktadır.
• Siparişinize ve üretim sisteminize uygun, farklı ürün gruplarına ve farklı çaplara göre özel
olarak imal ettiğimiz makinalarımız el işçiliğini ve insan gücünü ortadan kaldırarak paketleme
kolaylığı sağlamaktadır.

Features of our Coating Machine
• Full automatic.
• Protection up to end user.
• Cost e�ective.
• Plastic line capacity is 4 m / min for each size material. It cuts the contact between the products 
in multiple packages.
• Even if a cut is made on the coated products, it will remain on the parts and protection.
• Standard plastic shrink and coating machine, pipes and pro�les between 150mm covering.
• Customized according to your order and production system, according to di�erent product 
groups and di�erent diameters
• Our machines are manufactured by eliminating manual labor and manpower provides 
convenience.



Особенности нашей лакировочной машины
• Полностью автоматический.
• Защита до конечного пользователя.
• Экономически эффективным.
• Производительность пластиковой линии составляет 4 м / мин для каждого размера 
материала. Это сокращает контакт между продуктами в нескольких упаковках.
• Даже если на изделиях с покрытием сделаны надрезы, они останутся на деталях и 
защитятся.
• Стандартная пластиковая термоусадочная и лакировочная машина, трубы и профили с 
покрытием 150 мм.
• Индивидуальные в соответствии с вашим заказом и производственной системой, в 
соответствии с различными группами продуктов и различными диаметрами
• Наши машины изготавливаются путем исключения ручного труда, а рабочая сила 
обеспечивает удобство.



Firmamız 1970 yılından beri mühendislik altyapısının avantajlarıyla Alman ve İtalyan makine üreticilerinin kalitesi ve verimliliğinde ürünler 
ortaya koymuş, yurt içi ve yurt dışında birçok üretim hatları kurmuştur. “Ekstrüzyon” konusunda sahip olduğu teknik alt yapı ve derin 
tecrübe ile sektörün önde gelen kuruluşlarına çözümler sağlar.

Tek Plastik Makine Sanayi, sürekli arttırdığı AR-GE yatırımları ile bilgi ve tecrübesine güç katmakta, konusunda uzman, deneyimli ve 
disiplinli kadrosu ile kuruluşundan itibaren müşterilerine en kaliteli ürünü ve hizmeti sunmayı ilke edinmiştir. Dünyadaki teknolojileri, 
standartları sürekli izleyerek müşterilerinin beklentilerini aşan ürünler tasarlayarak; Müşterilerine en uygun fiyat, en üstün kalitede ve 
zamanında güvenilir ürünleri sunmak , satış öncesi ve sonrası teknik destekleri zamanında ve tam olarak vermek için çalışmaya ve 
üretmeye devam ediyor.

Since 1970, our company has produced products in the quality and efficiency of German and Italian machinery manufacturers with the 
advantages of engineering infrastructure and has established many production lines both in Turkey and abroad. With its technical 
infrastructure and deep experience in üzyon Extrusion sağ, it provides solutions to leading companies in the sector.

Tek Plastik Makine Sanayi has been strengthening its knowledge and experience with its continuous R & D investments, and has adopted the 
principle of providing the highest quality products and services to its customers since its establishment with its expert, experienced and 
disciplined staff. By constantly following the technologies and standards in the world, designing products that exceed the expectations of its 
customers; It continues to work and produce in order to provide its customers with the best price, the highest quality and reliable products 
on time, and to give full and timely technical support before and after sales.

С 1970 года наша компания производит продукцию немецкого и итальянского производителей оборудования с качеством и 
эффективностью, с преимуществами инженерной инфраструктуры, и создала множество производственных линий как в Турции, 
так и за рубежом. Благодаря технической инфраструктуре и большому опыту работы с üzyon Extrusion sağ, она предоставляет 
решения ведущим компаниям отрасли.

Компания Tek Plastik Makine Sanayi постоянно совершенствует свои знания и опыт благодаря постоянным инвестициям в НИОКР и с 
момента своего основания с помощью своего опытного, опытного и дисциплинированного персонала приняла принцип 
предоставления своим клиентам продукции и услуг высочайшего качества. Постоянно следуя технологиям и стандартам в мире, 
разрабатывая продукты, которые превосходят ожидания своих клиентов; Компания продолжает работать и производить 
продукцию, чтобы предоставлять своим клиентам лучшие цены, высочайшее качество и надежную продукцию в срок, а также 
предоставлять полную и своевременную техническую поддержку до и после продажи.



Çelik - Alüminyum - Kızıl - Ahşap - Kromlu - Kangal Tel - Elektrik Baraları

Steel - Aluminum - Red - Wood - Chrome - Coil Wire - Electrical Buses

Сталь - Алюминий - Красный - Дерево - Хром - Катушка - Электрические шины

KAPLAMA YAPABİLEN DİĞER MAKİNE HATLARI

OTHER MACHINE LINES CAPABLE OF COATING

ДРУГИЕ ЛИНИИ МАШИН, СПОСОБНЫЕ НАНОСИТЬ ПОКРЫТИЕ
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